

Vorsitzender Manfred Rauner

Antrag zur Verleihung der Ehrennadel

Die Fraktion CDU-FDP-BfG schlägt folgende Personen für die Verleihung der Ehrennadel vor:

Bärbel Schmuck



Bärbel Schmuck wirkte über viele Jahrzehnte als Lokalredakteurin in Weißenfels und berichtete über Veranstaltungen und Persönlichkeiten von Weißenfels, vor allem gab sie einen plastischen Einblick in das kulturelle Leben der Saalestadt.

Seit ihrem Eintritt in den Ruhestand engagiert sie sich ehrenamtlich im Bereich der Kultur und organisiert zahlreiche für Veranstaltungen in und für Weißenfels.

Besonders hervorzuheben sind die „Gartenträume“ im Parkhotel, KomMODE – das Schmuck-Event, und der Handwerker- und Kunstmarkt zum St. Martinstag im Kloster. Weiterhin unterstützt sie die Stadt bei der Organisation des Weihnachtsmarktes. Auch die Aktion der Sternpaten, welche im vergangenen Jahr auch in Zeiten ohne einen Weihnachtsmarkt für besinnliche Stimmung in Weißenfels sorgte, geht auf ihre Initiative zurück.

Bärbel Schmuck ist damit ein herausragendes Beispiel, für Menschen, die ihren (Un)Ruhestand nutzen, das gesellschaftliche und kulturelle Leben in Weißenfels mit ihrer Initiative weiter voranzubringen.

Michael Schwarze



Der gebürtige Eichsfelder kam nach der Wiedervereinigung beruflich nach Weißenfels und fand hier schnell eine Heimat.

Neben seiner beruflichen Verbindung zu Weißenfels wirkt er seit über 20 Jahren als Vorsitzender des Förderverein Freunde des Weißenfelser Handballs e.V. Dieser Verein, der am 11.05.2009 auf Initiative von Michael Schwarze gegründet wurde, trägt maßgeblich dazu bei, die reiche Sportgeschichte der Saalestadt mit aufzuarbeiten und den traditionsreichen Handballsport in Weißenfels im öffentlichen Bewusstsein zu verankern. Die Namensgebung der Sporthalle West nach der Weißenfelser Handballerin Inge Schanding geht maßgeblich auf sein Wirken zurück

Einen zentralen Schwerpunkt in der Arbeit des Vereins bildet die Kinder- und Jugendarbeit. Zu dessen Unterstützung werden regelmäßig Benefizspiel Handballspiele mit Prominenten organisiert, um Gelder für die Nachwuchsarbeit zu sammeln. Damit wird die Kinder- und Jugendarbeit des Weißenfelser Handballverein WHV `91 e.V. nachhaltig unterstützt.

Weiterhin engagiert sich Michael Schwarze ehrenamtlich im Mitteldeutsches Netzwerk für Gesundheit e.V., dessen Vorsitz er inzwischen ebenfalls innehat. Auf seine Initiative hin wird durch das Netzwerk das Präventionsprojekt APFEL-LATEIN für Grundschulen in Mitteldeutschland durchgeführt. Dieses verfolgt die Ziele einer gesunden und ausgewogenen Ernährung im Gleichklang mit Natur und Regionalität und fordert zu regelmäßiger Bewegung und körperliche Aktivität/Ausdauer auf.

Manfred Rauner
Vorsitzender der Fraktion CDU-FDP-BfG